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Hey,

ich glaube es gibt Menschen, die kommen mit HA zurecht. für andere ist es die Hölle. Auch
wenn meine Hautärztin und uwe ochsenknecht sagen propecia wirken zu 90% scheint es mir,
als gäbe es sehr viele, die auch mit fin nichts ändern können.
was bleibt da anderes an alternativen, als eine starke psyche aufzubauen. ich merke bei mir, dass
es passieren kann, alles im leben anders (schlechter) zu sehen aufgrund des HA. das ist sehr
gefährlich. das leben kann ja so schon hart genug sein...

Was sind denn hier so für erfahrungen mit psychologen gemacht worden?? wie kommt
eigentlich an welche als kassenpatient? was kostet der spass??
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